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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que na primeira 
sessão, pós enchente, aprovaram nesta Casa, por unanimidade, projeto de lei 
autorizando o Poder Executivo Municipal a tomar medidas necessárias e cabíveis ao 
enfrentamento do evento climático, enfim, da enchente. Salientou querer deixar 
registrado que todos os Vereadores fizeram a sua parte e deixaram claro ao Executivo 
que fizesse e tomasse as atitudes necessárias o quanto antes possível, por isso que foi 
aprovado no mesmo dia. Comentou querer deixar claro também que as pessoas 
precisam olhar todos os usos de tribuna, não somente um, porque foi questionado sobre 
o que falou na última sessão. Informou que na ata do dia quinze agradeceu a todos os 
funcionários públicos, todas as Secretarias do Município e todas as pessoas que de 
alguma forma ou de outra ajudaram. Desta forma, falou que as pessoas, antes de 
escreverem alguma coisa, precisam ouvir, para não ficar escrevendo o que não é 
verdade. Dando continuidade, disse que gostaria de falar sobre o dia primeiro de 
outubro, que foi o dia do Vereador, sendo que fica claro, num card que a Câmara colocou 
no site, o que o Vereador precisa fazer. Comentou que o Vereador precisa aprovar as 
leis, ajudar o Executivo e, principalmente, fiscalizar, que é o papel que irá fazer sempre, 
pois foi eleito para isso. Salientou que se usa a tribuna para solicitar um pouco mais de 
agilidade, não é porque quer, é porque as pessoas estão pedindo a ele, é porque quem 
sofreu com a enchente está pedindo. Disse que, se por um acaso tem gente que não se 
importa com isso, lamenta, mas irá fazer a sua parte, e, antes que digam que o Marcelo 
usou a tribuna de novo para criticar, não é verdade, o Marcelo só está fazendo o papel 
dele de Vereador, que é cobrar do Executivo. Afirmou que aprovaram a lei, então, 
precisam ter agilidade, é somente o que pedem, talvez tem pessoas que não entendem 
isso, mas é a pura verdade, são coisas que precisam ser feitas. Falou que hoje é dia 
quatro, trinta dias faz do evento, trinta dias e ainda tem pessoas que não receberam 
móveis. Pediu desculpas, mas disse falar novamente, se precisa de mais cobrança, 
mais agilidade, se precisa da ajuda de Vereador, estão à disposição, sempre colocou 
isso, sempre, sempre deixaram claro que estavam aqui para ajudar, para auxiliar. 
Salientou que se alguma coisa não está acontecendo, podem auxiliar de alguma forma 
ou de outra, é só entrar em contato com os Vereadores que farão e acredita que todos 
farão. 


